



# 都城市立富吉小学校 やまほと

自ら学び、豊かな心をもって、たくましく生きる児童の育成

学校便り10月号  
文責：校長  
2025. 9.29

運動会直前、予行練習を行いました。

運動会本番に向けて、26日（金）に種目の流れや児童役員の動きの確認のために、予行練習を行いました。2学期になってすぐに結団式を行い、暑い中での運動会の練習を各学年や全校で進めてきました。

団長やリーダーの指示のもとそれぞれの団の児童がまとまりよく行動しています。予行練習の結果は競技の部の優勝が白団、応援の部の優勝が赤団で互いに競い合っています。



## 10月5日は運動会です。

今年の運動会のスローガンは、「仲間と協力心を一つに 笑顔で全力富っ子」です。地域の皆様には、9月初めに地区回覧にて「運動会のプログラムと会場図」をお配りしていますので、ご確認の上ご参加ください。昨年度の反省で「小学生と地域の方との交流がもてるといよいのではないか」というご意見をいただきましたので、今年度は、地域の方と児童（1～4年生）合同の玉入れを新しく種目に加えています。

各学年児童の徒走、団技、ダンス、踊り、全員リレーなど見所がたくさんです。児童一人一人が主役として自信をもって取り組みますので最後まで応援をよろしくお願ひします。



## 学校保健委員会

「メディアとの正しい付き合い方」と題して、都城市生涯学習課社会教育指導員の横田 浩先生を講師にお招きして、学校保健委員会を開催しました。参観日でしたので、保護者の方も多数参加いただきました。

スマホ、パソコン、タブレット、ゲーム機などは、私たちの生活の一部になっています。過剰な使用により「依存症」（病気といつてもよい）になっていることがあります。健康被害や脳へのダメージを引き起こしてしまうとのことでした。睡眠不足による体調不良、相手に対する思いやり不足による強い言葉づかい、小中学生時代に経験してほしい何らかの体験不足など、一部に偏った使用により、失うものもあるように感じました。

今こそ、「スマホ時代の親力」が試されています。ご家庭の約束は守られていますか？いただいた資料を（裏面）に紹介します。

## 馬と親しむ体験(10月23日)

朝日新聞（朝日小学生新聞）の企画でJRA宮崎育成牧場のご協力をいただき、馬と親しむ体験学習の場をもつことができるようになりました。23日当日は午後から、体育館での座学（30分）、運動場でのふれあいや見学（1時間）をすることになります。

JRA宮崎育成牧場から乗馬1頭とポニー1頭が来校する予定ですので、馬とのふれあいをしたり、馬運車（馬を運ぶトラック）の見学をしたりすることができます。

保護者や地域の皆様で、興味のある方は見学にいらっしゃっても結構ですので、ご自由にご参加ください。



## ◇◇行事予定◇◇

- 10月5日 富吉小・上富吉 地域合同運動会
- 6日 振替休業日
- 20日 朝の読み聞かせ
- 23日 馬と親しむ体験会



【富吉小学校ホームページはこちら】